

## Arica: Seguirán suspendidas las clases en 58 colegios por alteración del agua potable

La Seremi de Educación de Arica y Parinacota decidió este lunes prolongar la suspensión preventiva de clases en 58 colegios de la región a raíz de una alteración parcial del agua potable suministrada por la empresa Aguas del Altiplano.



El problema surgió debido a la presencia de olor a hidrocarburos en estanques contenedores de agua de la mencionada sanitaria, que provee a un total de 18.700 clientes.

Durante esta jornada se realizó un Comité Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres (Cogrid) en la Región de Arica y Parinacota, donde se determinó continuar con la medida hasta mañana, cuando concluyan los resultados de las muestras que fueron tomadas por el Servicio de Salud de la región, y enviadas Santiago para su chequeo.

Producto de la emergencia, el Ministerio de Educación también ha realizado coordinaciones para mantener el suministro de alimentos -a través de la Junta Nacional de Auxilio Escolar y Becas (Junaeb)- para los estudiantes que reciben dicho beneficio.